

Alcaldías celebraron Grito de Independencia

FUEGOS ARTIFICIALES ILUMINARON PLAZAS

Ediles de Coyoacán,
Benito Juárez,
Miguel Hidalgo,
Cuajimalpa y Álvaro
Obregón disfrutaron
de grupos musicales

**POR HÉCTOR FIGUEROA,
JORGE GONZÁLEZ Y
JOSÉ ANTONIO GARCÍA**
comunidad@gimm.com.mx

Habitantes de alcaldías como Coyoacán, Cuajimalpa, Benito Juárez, Miguel Hidalgo y Álvaro Obregón festejaron en las plazas de cada demarcación el Grito de Independencia.

En Coyoacán, gobernada por Giovani Gutiérrez, grupos de amigos y familias se reunieron en un evento que cerró con un espectáculo musical del cantante Manuel Mijares, quien interpretó una de las canciones favoritas del público: *Soldado del amor*.

Mientras que en Cuajimalpa, previo a la ceremonia encabezada por el alcalde Adrián Rubalcava, hubo una presentación de danza prehispánica y los anfitriones de la noche fueron Erika Buenfil y Poncho de Nigris.

En esa demarcación, los acordes del mariachi acompañaron los fuegos pirotécnicos, al tiempo que Edwin Luna y La Trakalosa de Monterrey marcaron el ritmo del baile, para cerrar con el grupo de cumbia andina Los Askis.

En Miguel Hidalgo, el alcalde Mauricio Tabe, lanzó vivas a la democracia y a la unidad de todos los mexicanos. La lluvia no impidió que miles de vecinos disfrutaran del evento denominado Septiembre es de Hidalgo. El cantante Bobby Pulido fue el encargado de amenizar la noche en esa demarcación.

ANTOJITOS MEXICANOS

En Benito Juárez, la ceremonia del Grito fue encabezada por el alcalde Santiago Taboada; en un ambiente familiar, los asistentes disfrutaron de un espectáculo de fuegos artificiales, del mariachi Miraflores y de presentaciones del Ballet Folclórico México de Colores, así como Heydi Infante y su nueva Sonora Dinamita, y Matute.

En Álvaro Obregón, la alcaldesa Lía Limón organizó una romería.

En esa demarcación se contó con la presentación de La Original Banda El Limón de Salvador Lizárraga, además de que los asistentes pudieron saborear una variedad de antojitos mexicanos y subirse a los 60 juegos mecánicos instalados para celebrar con toda la familia.





Foto: Especial

Bailes regionales, juegos mecánicos y cantantes de diversos géneros conformaron las verbenas en las demarcaciones.

